
Empresa

AQ Acentor invertirá 250 millones en levantar 1.300 viviendas en Barcelona

La promotora ha comprado 120.000 metros cuadrados de suelo para construir dos complejos residenciales en La Marina del Prat Vermell y en el nuevo sector Llevant de Viladecans.

EjePrime
17 mar 2019 - 19:21



Residencial Can Trabal Golf de AQ Acentor en Sant Cugat del Vallès (Barcelona)

AQ Acentor invierte en Barcelona. **La promotora, filial del fondo alemán Aquila Capital, ha comprado 120.000 metros cuadrados de suelo para edificar dos grandes promociones de 650 viviendas cada una.** La compañía invertirá 250 millones en total, según *Expansión*.

La primera promoción residencial estará ubicada en La Marina del Prat Vermell, junto al complejo de Fira de Barcelona, y se levantará sobre una superficie de 70.000 metros cuadrados. **La promoción contará, además, con un complejo de oficinas de 14.700 metros cuadrados.** La segunda promoción se construirá en el nuevo sector Llevant de Viladecans (Barcelona), en unos terrenos de 50.000 metros cuadrados de

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/aq-acentor-invertira-250-millones-en-levantar-1300-viviendas-en-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

superficie.

Aquila Capital ha llegado a un acuerdo con la compañía Zaracala para la comercialización de las futuras viviendas. La empresa catalana, propiedad de Juan Manuel Alcaraz, ya comercializa las 400 viviendas de tres promociones que el fondo alemán ha desarrollado en los municipios barceloneses de Sant Cugat del Vallés, Sant Adrià del Besos y L'Hospitalet de Llobregat.

AQ Acentor, creada en 2014 por Aquila Capital, es propietaria de las marcas Quality y Platinum. **La promotora actualmente está desarrollando cerca de 5.500 viviendas en España.** Hasta ahora, la inmobiliaria ha invertido 1.400 millones de euros en el sector residencial del país, y prevé destinar cincuenta millones de euros más en la compra de dos solares en Madrid y Barcelona para construir activos logísticos.